
写篇新⽇记看看

2016.09.08

现在在东京进⾏⾏前的培训。李⽼师让咱们尝试着写篇⽇记看看 写点啥好呢。呀︕已经这么多字了。去上传好了

郭 曼⽟さんの⽇記



第⼀天上学

2016.09.12

今天第⼀天上学。住家的妈妈特意向公司请了假送我上学 因为我没有校服就穿的家⾥姐姐的〜今天要去和⽼师同学见⾯了呐。紧张啊 同时也希望⼼连⼼的⼤家在各⾃的学校都
能有⼀个好的开始 〜

郭 曼⽟さんの⽇記



⼥校和正常⾼中hin不⼀样啊

2016.09.15

在来⼥⾼之前。明明听说⽇本学校特别有趣。男⼥⽣之间交往也没关系。每天课程都不是很难等等的。但是⼥⾼为⽑这么严 这个学校信教。每天早上去了要祷告还要唱那种圣歌

⼀类的。最重要的是每天还要换歌 。中午吃饭前还要祷告感谢主赐予我们⾷物。吃完饭还要祷告。临⾛之前还要祷告 学校的课业还是很忙的。虽然说最近⼏天都没有家庭作业
感觉还不错 但是这明明是个⼥⾼却还是禁⽌⼥⽣谈恋爱 真是搞不懂为啥。我从来⽇本到现在。还没有和⼀个⽇本⾼中的男⽣接触过 觉得好遗憾。希望赶紧到中间研修。⽐起
天天客客⽓⽓超级温柔的⽇本妹⼦。我还是更喜欢讲着⼀⼝夹杂着东北味的各地⽅⾔的你们 期待我们的中间研修。期待与⼤家见⾯

郭 曼⽟さんの⽇記



体育⼤会

2016.09.16

今天我在的学校开体育⼤会。这是个很好的和同学们增进感情的活动啊。⼀⼤早上⼤家就早早的拎着⼩包包到操场集合了。看到⼤家包包上⽆⼀例外的挂着我送给她们的中国结。超
感动 她们给我报了个障碍物跑。还很耐⼼的给我讲解。我们⼀起应援⼀起“沐浴”着阳光。等到结束的时候⼤家胳膊都红得不得了。最令我感动的就是当最后结束典礼的时候⼤家
不论班级年级都⼿拉着⼿⾮常陶醉的唱起了校歌。这在我的学校可是没有的 回教室以后她们还约我⼀起去逛街。好开森好开森。虽然太阳公公在我⾝上留下了爱的痕迹 希望能
够尽快适应新的学校。更好的融⼊新的集体

郭 曼⽟さんの⽇記



交到了新盆友们〜

2016.10.10

当天晚上是每个⽉的和住家姐姐打电话的⽇⼦。姐姐的好盆友来到了我的住家。我们⼀起和姐姐视频电话。通过⼀⼿还算不错的中国菜使⼩伙伴们都震惊了。吃到停不下来 还约

好了。等到试验周过去了。⼀起出去玩 开森开森

郭 曼⽟さんの⽇記



部活が始まったよ

2016.10.28

今週から、部活を始まった。家庭科部に⼊った、みんなと⼀緒にうまい料理を作る 今週はチョコレートケーキだ すごく美味しかった。みんなはすっごく優しい⼈だ、今⽇
もみんなと⼀緒に調理室に昼ご飯を⾷べた、先⽣が⾷パンを買った、先⽇作った芋クリームと⼀緒に⾷べた、超美味しい 部活は夜遅くまでだけど、みんなと⼀緒に⾃分が好
きなことをやるから全然疲れる感じがない。みんなとの喋りで、家庭科部の暖かさを感じた、感動された きっと、頑張ります

これは⽇本語で投稿されたものです

郭 曼⽟さんの⽇記



太っちゃった、どうしよう

2017.01.04

元⽇にはホストファミリーのお⽗さんの出⾝地に⾏きました。そこで初めてお爺ちゃんとお婆ちゃんに会った、歓待を受けました。お年⽟ももらいました。最近は段々⽇本での
⽣活に慣れて来て、毎⽇の⽣活を楽しんで過ごしています やっと⽣の⿂の美味しさがわかってきましたから、よく刺⾝と寿司を⾷べます。⽇本の新年を体験して、深く⽇本
の⽂化を感じました、⽢酒も飲みました、美味しかった。お節料理を⼆回も⾷べました、これらは中国に⾷べれないものですね〜珍しい経験だと思います。最近は和⾷にすごい
興味あります すき焼きや、うどんや、鯛焼きなど何でも美味しいと思っています。⼤好きだし⽇本にいるときにもいっぱい⾷べれるから⽇本についたからすごく太っちゃい
ました 運動をし始めようかなぁ〜中間研修の時に先⽣達はお⾒それする恐れもあります。やばいね〜痩せたーい︕
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これは⽇本語で投稿されたものです





ホント、ずっと⽇記を書いてなかったよね〜

2017.02.24

今朝、いつも通りに⾃転⾞に乗って学校に向かう途中、なぜかふと、あ、ここのところずっと⼼連⼼で⽇記を書いていないやって思ったんだ。。。

中間研修が終わってからは、学校と部活と家の３か所をグルグル回ってる毎⽇。中間研修でみんなと⼀緒にふざけあってた時のことはしょっちゅう思い出している。毎晩、家に
帰ってくるとみんなとのウィチャットに必ず何か書き込まずにはいられない。こんな困ったことがあるんだよ、とかビックリしたことなんかをね。まあ、最近はそんなにたいし
たことは起こらないんだけど、ずっとあれこれ考え事をしている内容なんかを書き込んでいるんだ
  

 ⼼連⼼って、ホント不思議なところだよね。私たち３１⼈ってよくよく考えれば⼀緒に過ごしたのってたったの１週間ぐらい。なにの中間研修では、まるで⻑年の友⼈に再開し
た気分だった。短い時間の中で、私たちは互いに、こんなに固い友情の絆で結ばれていたんだね

毎⽇が中間研修だったらいいのにな。そうしたら毎⽇みんなと会えるのに。でも⽇本の⽣活を経験するためにここにいるんだからね。

⽇本での⽣活は全くプレッシャーがない、なんて⾔ったらウソになる。でも⾃分にできることって、できるだけ明るい気持ちで毎⽇を充実させて過ごすことだけ。ほぼ毎週、友
達とお出かけをしているし、週末になるとダラダラ寝ている、なんてことはないよ。中間研修でも、⾏きたいところに⾏って、いろいろなものを⾒たいって発表したしね。だか
ら⼟⽇は岡崎周辺に出かけて⾵景を眺めたり、神社に参拝したりとかしているよ

家族の反対を押し切ってもこの留学に参加して本当に良かった。貴重な体験ができただけじゃなくって、こんなにたくさんの⼤事な友達ができたんだから

この⽇記の場を借りて⼼連⼼の先⽣⽅に感謝の気持ちを伝えます。いつもいつも、⼼配ばかりかけてごめんなさい。残り何か⽉間か、先⽣たちに迷惑をかけないよう頑張ります

からね
 
 
今⽇は本当に、ただ何となく思いついたことを書いたんだけど、ちょっとわけがわからない内容になっちゃった。先⽣⽅、許してね。翻訳の先⽣、本当にスミマセン
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私はお出かけダイスキっ⼦

2017.03.05

研修の時に、後半半年の⾃分の⽬標を、みんなと発表しあったんだけど、その中の⼀つに、できる限り⽇本の名所旧跡をまわる、っていうのがあったの。なのでこ
の⼩さな⽬標を達成するために、毎週友達と⼀緒にいろいろなところにせっせとお出かけしています  今週末は友達と⼀緒に名古屋城に⾏ってきたよ。なんでこ
んなに⼈が超多いのかな。城内には博物館みたいなところもあった。⽇本の古いものをたくさん⾒てきたよ。名古屋城内からの景⾊って本当にきれいすぎ。写真も
撮ったけど、おとぎ話の景⾊みたいだった  先週熱⽥神宮に⾏ったときは、ちょうど⽇本式の結婚式を挙げている⼈たちがいたんだよ。その時初めて知ったんだ
けど、⽇本の結婚式ってお嫁さんが⽩い着物を着て、他の⼈はみんな⿊いのなんだね。中国とはまたく違うよ。でもすごくきれいだったな。境内から出るとき、三
つの⾨をくぐったんだけど、どの⾨のところでも必ず振り返ってお辞儀をした。それから御⼿⽔で⼿も洗ったよ〜作法とかあまりよくわからなかったので、他の⼈

のをチラチラみながらやったんだ  いろいろなことが学べたよ  これからも、もっといろいろなところに⾏くんだ。次はやっぱり名古屋の⼤須観⾳に⾏かなく

ちゃね〜お寺って、⽇本⽂化を学んで感じるにはすごく良いところだよ  最後にお出かけした時の画像をアップしておくよ

郭 曼⽟さんの⽇記





パッと⽇記を書く習慣ができてきたよ

2017.03.07

ハイ︕。最近発⾒したんだけれど、ここって字の⾊も変えられるんだね。⻘い⽇記を書いてみようっと
 この⼀週間はずっとテスト。毎⽇、早く学校がおわるんだ〜学校が終わったら、友達とご飯を⾷べに⾏ったり⼀緒に勉強をしたり、じゃなきゃ、まっすぐ家に帰ってお昼寝し
たり
 期末試験が始まったら、春休みももうすぐだ

  みんなも、この⼀週間はずっと春休みのお出かけの計画を⽴てている。⾃分はといえば、これからまっている⼀番⼤きな予定は、お・引・越・しだ〜ホストファミリーのお姉
さんがオーストラリアから間もなく帰国するの。なので次のホストファミリーが決まらない⾃分は学校の寮に住むことになったんだ
 寮⽣のコにいろいろ様⼦なんかを聞いている。すごく厳しいみたい

  でも⽇本に来てからの⾃分の信念は、はっきりしている。状況が変えられないのなら、積極的に何でも受け⼊れてみようって。本⾳を⾔えば、寮に引っ越さなくちゃいけない
って知った時はすごくショックだで、なんだか世界の終末がやってきたみたいな気持ちになっちゃった。でも新学期が来たら、ダンス部に⼊って毎⽇部活に⾏くんだって考えた
ら、この新体験もいいんじゃないかなって気持ちになってきたよ〜いまはちょっと気持ちもザワついている。引越し当⽇ってドンピシャ私の誕⽣⽇なんだもん
 しょうがないよね。神様の決めたことには従うしかないし。これが誕⽣⽇のスペシャルプレゼントだって思わなくちゃ

  寮に⼊ったら、ネットが使えない。寮にはネット環境がないので。がっかりだな。でも毎⽇部活に⾏って、寝室に戻ってからも勉強とかダンスの練習とかで忙しくなったら遊
んでいる時間もないかもね。うん、私は可愛いヒーローなんだから、寮⽣活もきっとうまくいくよ︕遊びに⾏ったときの写真でもながめて元気を出そうっと

郭 曼⽟さんの⽇記



中間研修は短かったけど、懐かしいなぁ

2017.03.11

今⽇は中間研修のビデオを⾒ました。中間研修の短い5⽇間が頭に浮かびました。春休みがもうすぐ来るで、私はきっとあちこちに遊びに⾏きま〜す。皆に会えばいいですよね
ー今週はもうテストが終わったで、春休みの時みんなとの出会いを楽しみにしていまーす

これは⽇本語で投稿されたものです

郭 曼⽟さんの⽇記



ホストシスターがオーストラリアから帰ってきたぞ〜

2017.03.13

昨⽇は三⽉⼗⼆⽇、ホストシスターが帰って来る⽇で〜す 私が使っていた部屋はこのお姉ちゃんの部屋ですから、お姉ちゃんが帰
って来る前に部屋を変わらなければなりません。ですから、昨⽇は⽇曜⽇だったけど、すごい忙しくて、みんなで家の⼤掃除をしま
した。それが終わった後からお姉ちゃんを迎えに中部国際空港に⾏きました。そこでショッピングをしたり⾶⾏機を⾒たりしまし
た。もうすぐホストシスターに会えるので、私はずっと緊張もまた興奮していました。ホストシスターはすごい明るくて優しい⼈だ
と思いて、緊張感がすぐ消えちゃいました もうすぐ寮に変わっちゃうもんで、少なくてもそこまで仲良くしていたいです

やばいよね〜時原さんのお家が⼤好きなんですよ もう寮に変わりたくないわぁ でもさぁ、変わらないと迷惑となるので ちょっ
と困っとるなぁ

まあいいや、こんなことを考えるのをやめとくわ、元気出した前に進めよーう︕私は結構強いんだもんなぁ

これは⽇本語で投稿されたものです

郭 曼⽟さんの⽇記



今⽇はおどろくことばかり

2017.03.19

今⽇はホストファミリーのおじいさんのお⺟さんの法事の⽇。たくさんの親戚がホストファミリーの家に集まって、盛⼤に式を⾏ったんだ。⾃分にとってもこれが⽇本で法事に
参加する初体験。朝起きてから、みんなちゃんとした服装に着替えた。それから私は初めて会う⼈たちが次々とやってきた。みんなすごくフレンドリー︕実は今でも、誰がどの
親戚とかよくわからないんだけど。まあ、どのおじさんおばさんたちも、もう記憶のなかではごっちゃになっちゃってるよ

ホストファミリーのお姉さんと⼀緒に予約していたものを⾷べ物屋さんにとりに⾏ってから、式の始まり〜座布団が１枚⾜りなかったので、お姉さんにどうぞ、って譲ったん
だ。硬い畳に４０分間も座っていたら、休憩の時にはもう⾜の感覚がなくなっちゃっていた。あるおじさんが、私がつらそうにしているのに気が付いて、⾃分の座布団を渡して
くれた。すごくありがたかったんだけど、申し訳なく思っていたら、おじさんは胡坐で座りなおして、私の罪悪感を減らしてくれた  

 式の後半は⾃分のひざ下の感覚を必死に取り戻そうとしていたよ。。ひざ下の感覚が完全にまひしちゃった。式が終わった時、あるおばさんがどうしてじっとしているのって聞
いてきたので、全く動けないんですって答えた
 それからはずっとまわりの⼈たちから、中国⼈は本当によくがんばるわねって⾔われたよ〜

式が終わってから、みんなでお墓に⾏った。⽇本って本当にあちこちに、こじんまりとした墓地があるんだね。中国みたいに郊外の⼭の上にだだっ広い霊園を作るのとは違う
ね。墓前で、近親者からひとりずつお線⾹をあげた。それからお⽗さんが突然、お⾻をとりだしてきたのでビックリ︕ここでは、みんなが亡くなった⼈のお⾻をそれぞれ墓⽯の
下の⽅の⽳から中に⼊れてあげるんだって。みんなごく⾃然に⾏っているので、私も冷静を装ったんだけど、これが⼈⽣の初⼈⾻だもん、もう半端じゃなくドキドキした
よ︕︕︕

それからみんなで宴会場へ〜蟹料理専⾨のお店を予約していたんだ。おじいさんのあいさつの後、いただきます︕ここでちゃんとした⽇本の蟹の⾷べ⽅を学んだよ。中国ではい
つもかぶりついていたんだけど
 イメージを壊さないかとひやひやしながら、なるべく静かに他の⼈を⾒ながら、同じように⾷べたんだ。お向かいに座っていたおばさんが、私がお箸で⾷べづらそうにしてい
るのをみかねて、カニを⾷べる道具の使い⽅をじっくり教えてくれたよ〜⾷べることだけでも、学ぶことがたくさんあるよね︕

家族の⾏事に参加させてくれたホストファミリーにはすごく感謝している。これも⽇本での交流の貴重な体験  
 こんな経験ってめったにできないから、みんなにもおしえたあげたいな〜あ、それから⽇本の蟹って超おいしかったよｵｵｵ︕ 

 

郭 曼⽟さんの⽇記



もうすぐ寮にお引越し。⼤好きなこの家とのお別れは寂しいよ

2017.03.24

明⽇は荷物を運び出して、寮にお引越し。それと明⽇は私のお誕⽣⽇ 明⽇はまず午前中、⼀⼈で荷物を寮に運び込んで、午後はケーキを買いに⾛って⾷べちゃ
おうって考えていたんだけど、今⽇のお昼、ある友達が⼀⽇早い誕⽣⽇をしようよって誘ってくれたんだ。すごく嬉しいよ

夜、家に帰ったら、ホストマザーが⼤きなケーキを買って私を待っていてくれていた。１０歳分の⼤きなろうそく１本と⼩さな７本のろうそくも準備してくれてい
た それとプレゼントも。電気を消してバースデーソングを歌ってもらい、ろうそくを吹き消した。本当に温かい気持ちになったよ。なんだか本当にここの家族
の⼀員になれた気がした

本当はこちらの家庭での私の受⼊れ期限はとっくにすぎてしまっていたんだけど、ホストファミリーの皆さんの好意で今まで受け⼊れをしてくれていたんだ。次の
受け⼊れ先が⾒つからなくて、学校の寮も満室でここをはなれるわけにはいかなくなっちゃっていたので。ホストファミリーは寮で私が⼀⼈ぼっちになってしまう
のを⼼配してくれて、寮に荷物だけ運んでおいて、学校が始まるまでここに住んでいていいんだよ。学校が始まっても、週末はウチに泊まりに来ていいんだからね
って⾔ってくれた 本当に、本当に感激したよ。この家に来たばかりの頃は、とくにこれといった問題はなかったけれど、⾃分が意固地になったり、この家での
⽣活スタイルになれていなかったりして、先⽣のアドバイスを聞きながらがんばって努⼒をした。ここでもっと楽しく過ごせるようにね︕本当に家族の皆さんには
感謝をしているし、この家を離れるのは寂しい。あと四か⽉弱で⽇本をはなれなくちゃいけないけど、この家族のみなさんとはずっとご縁が続いていくといいな。
みなさんは中国⽂化にもすごく興味を持ってくれているし、私が⾼校を卒業したら、きっとまたこの家に遊びに来たい 素晴らしい時間を⼀緒に過ごしてくださ
って、本当にありがとうございました。こんなにたくさんの良い思い出をつくってくれて、本当にお世話になりました

郭 曼⽟さんの⽇記





乐⾼乐园浪啊浪〜

2017.04.04

昨天和亲爱的⼩刘伊去了刚开不久的乐⾼乐园〜玩得很开森

打算写⼀下游园感想和乐园简介，给要去的⼩伙伴么做个参考〜

乐⾼乐园⾯对的⼈群很显然不是我们这么⼤的⾼中⽣，进到院⼦⾥显得格格不⼊，⾝边全是⼩盆友们。不过像我这种乐⾼真爱粉，再加上太刺激的我这⼩⼼脏也去不了，还蛮适合我
去的〜早上去的不是很早，⼀点都没有提前到，因为机智的本宝宝提前⼀天在⽹上订了票，直接就进去啦〜进去了之后就真的是进到了⼀个完全的乐⾼的世界，⾥⾯的⼈偶都特别逼
真，两个⼩姑娘进去也就是咔咔拍照，要说亮点，除了普通游乐园有的设施之外，它还有完全由乐⾼拼起来的⽇本的各个有名的地⽅，像我这种不太懂得欣赏艺术的⼈就⼀直在感叹
⼯程的浩⼤，刘伊倒是乐在其中各种拍照〜乐⾼乐园真的是个⼀⽇游的好地⽅，我俩把园内所有能坐的都坐了⼀遍，可能是刚刚开不久，⼈还不太多的缘故，排队都没有很久，其他
的就是⼀些⾝⾼限制年龄限制的东东。根据我⾃⼰来讲，这⾥⽐较适合来看风景要是真的想过⼤瘾的话，不是很推荐来这⾥〜

总⽽⾔之，玩得超开森〜

放⼏张图体会⼀下满世界的乐⾼。。。
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好久不发⽂了

2017.04.23

⾃从搬到了学校宿舍之后就没再写过⽇记，今天突然间想起来了，总结⼀下最近的⽣活〜

⾃从搬了宿舍，朋友就多了起来，不光是本年组的，还有各种学姐和学妹，宿舍⾥⼤家都好像是⼀家⼈⼀样。由于我最近进了舞蹈部，每天放学之后就是社团活动，没有什么空闲的
时间，但⽣活虽然忙碌，但也充实，感觉最近每⼀天都过得很忙但是很开⼼，想想还有不久就要回国了，⼼⾥特别⽭盾既想念⾃⼰的家⼈朋友⼜舍不得这边的住家和同学。回国这件
事是我⽆法更改的，我能做的也只有珍惜剩下的时光。。。
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私に対してはテスト週間こそは休みだわ

2017.05.15

最近は本当に毎⽇も充実に過ごしていますよ︕

ダンス部には⼤好きな先輩がおるから、毎⽇も先輩に会えて、⼀緒に踊れることはすごい幸せだと思います 先週は⾜に怪我しちゃって、踊れなくなっちゃったけど、毎⽇も
朝練に⾒に⾏きます。本当にダンス部が⼤好きだわ 今は新しいダンスに⼿伝ってるから、毎⽇も寮の先輩たちとダンスについていっぱい喋れます。寮に引っ越ししたのおか

げで、ダンスの作りに参加できるようになって、先輩たちもちゃんと私の話を聴いてくれて、すごく嬉しくて、ありがたいです

残念ながら、帰国の時間が結構早いので、今作ってるダンスの発表に間に合えないです。この前のオーディションの時、⾯接があって、⾔うのはすごく恥ずかしいけど、⾃分が

帰国することを思い出して泣いちゃいました。⽌まれないほど泣いちゃった。みんなは私を慰めてくれて、感動したから、泣いたり笑ったりしましたー もうこのところが⼤
好きになった、家族にも会いたいけど、みんなとも離れたくないです

最近はよく離れることを思い出しちゃって、気がちょっと滅⼊っている。今から、先輩が⾔ってくれた通り『残りの時間を⼤切に』この気持ちを持って、残ってる時間を毎⽇も
楽しんで、いい思い出を作るように過ごしたいです

もうすぐは中間テストだよ︕部活がないので、毎⽇もゆっくりしていて、夜は先輩たちとインタネットでメッセージを送ります。やっぱりダンスが⼤好きだから、部活がなくて
も考えちゃいます

そうだ、最近は⼼連⼼の友達のビデオを⾒て、羨ましいなぁと思っています。⾃分もビデオを撮られたいなぁ〜

これは⽇本語で投稿されたものです
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